
町 長 副町長 課 長 主 幹 担 当 合    議 

      

別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

文書番号  
会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 

決裁期日 平成２３年 ６月３０日

名 称 課長会議（６月定例）会議録 

日 時 平成 23 年 6 月 30 日 午前 9時 00 分～午前 10 時 40 分 

場 所 上富良野町役場 3階第 3会議室 

出席者 

町長、副町長、教育長、 

課長職 14 人 

事務局１人             合計 18 人 

内 容 

◎ 町長あいさつ 

 ・ 第２回定例町議会も無事終了、皆様の協力により上程した議案については、すべて原案可

決いただいた。 

 ・ 先日、石巻市をはじめ三陸海岸沿いの被災状況を視察した。あまりにも大きな被害の実態

を目の当たりにしショックを受けるとともに、改めて防災対策の重要性を認識したところで

ある。 

   第２回定例町議会でも議論したが、地域防災計画をしっかり検証し、必要な見直しを図っ

ていかなければならない。 

   石巻市副市長とお会いし、７月３日までとしていた職員の支援派遣について、引続き協力

いただきたい旨、切実な思いを伝えられ、８月中旬を目途に支援を継続することとした。７

月の入ると夏のイベント等も予定される忙しい時期を迎えることになるが、今こそ上富良野

町役場の底力を発揮されたい。 

 

総務課長： 派遣延長を次のとおり予定している。 

       ・7／3～8／14（各班２名体制で３班を追加する。） 

       ・予定職員 第５班----狩野寿志 出崎裕也 

             第６班----真鍋一洋 岡 洋祐 

             第７班----角波光一 濱村篤司 

副 町 長： 限られた職員の中での派遣となるので、組織一丸となって協力されたい。 

      活火山十勝岳を抱える町として、平時からの危機管理が重要である。今回の派遣が、

本町にとっても貴重な経験になるものと確信している。 

 

 



［進行：副町長］ 

１ ９月定例町議会の議案取りまとめについて【総務課】 

総務課長：・別添資料により説明。それぞれ日程に沿って、準備を進められたい。 
全  体：・全体で確認する。  
 
２ 「花と炎の四季彩まつり」の職員支援について【産業振興課】 

産業振興課長：・別添資料により説明。７月１１日までの職員支援の報告を依頼する。 
町  長：・四季彩まつりに限らず、町として様々なイベントの動画記録の蓄積を考えられたい。 
産業振興課長：・７月１６日町民ビアガーデンが実施される。チケットの購入に協力をいただき

たい。 
全  体：・全体で確認する。 
 
３ 職員提案について【総務課】 

総務課長：・別添資料により説明。職員提案募集要望に対する職員提案について、７月２０まで

の提出を依頼する。 
     ・今月提出のあった３件の職員提案について、簡易処理の対応方針について説明。 
副 町 長：・要望に対する職員提案に積極的に対応されるよう、各課長からも周知されたい。 
     ・総務課長の簡易処理した対応方針について、全体で確認したい。 
全  体：・全体で確認する。 
 
４  その他 

 ≪総務課関係≫ 

（1）上富良野町議会議員選挙について 

総務課長： 別添資料により説明する。日程等を含め、投開票事務への職員の協力をお願いする。 

副 町 長： 職員の服務規律に留意されたい。 

 
 ≪全 体≫ 

○実践型防犯教室開催について【町民生活課】 

町民生活課長： 別添チラシ（当日配付）により説明する。業務の都合がつく職員は、是非参加

されたい。 
副 町 長： 大変ためになる教室であるので、参加される職員は職務専念義務免除の対応を取る

ことで確認したい。 
全  体： 全体で確認する。 
 

○役場車庫の目的外利用について【総務課】 

総務課長： 平成１９年に定めた方針に基づき対応しているが、当時定めた方針の考え方（これ

まで対応してきた運用実態）がより明確となるよう，方針の文面を整理する。 
全  体： 全体で確認する。 
 
○会計伝票の正確な記載について【会計課】 

会計課長： 会計伝票の記載ミスが目立つ（債権者名の誤り、節区分の誤り、納品期日の誤りな

ど）。極めて初歩的なミスであり、正確な記載に務められたい。 
全  体： 全体で確認する。 
 
 
◆地球温暖化対策実行計画（事務事業編）推進会議 

（1）エネルギー使用状況について 

（2）チェックリストについて 

副 町 長： 課長会議を一度閉じて、地球温暖化対策実行計画（事務事業編）推進会議を行う。 



総務課長： 別添資料により説明する。 
     ・白銀荘のヒートポンプ化が、CO２削減に大きな効果となっている。 
     ・チェックリストでは取組みが後退している項目が見られるので、再度取組みの強化

を図られたい。 
全  体： 次回から、白銀荘など改修施設については、その施設における比較数値を明らかに

していくべき。 
 
◎ 来月の行事予定について 

各課長から追加日程等発言。 
・7／ 8  互助会行事は 8／26に延期 
・7／ 9  JA組合員感謝祭 

 

◎閉 会 

副 町 長： 第２回定例町議会の一般質問等を通じて、町長が答弁した内容に沿って、タイムリー

な実践に務められたい。 

      以上で会議を閉じる。 

 

 

 

［会議終了：10 時 40 分］ 


